

Technology Consulting Solutions GmbH

Health & Safety (Gesundheit und Sicherheit am Arbeitsplatz) Richtlinie der Technology Consulting Solutions GmbH

1. Zweck und Geltungsbereich

Diese Richtlinie zur Gesundheit und Sicherheit am Arbeitsplatz (die „Richtlinie“) gilt für alle Mitarbeiter, Führungskräfte, Ausbilder und Besucher der Technology Consulting Solutions GmbH. Ziel dieser Richtlinie ist es, ein sicheres und gesundes Arbeitsumfeld zu schaffen und zu erhalten.

2. Grundsätze

- Das Unternehmen verpflichtet sich zur Einhaltung aller geltenden Gesetze und Vorschriften zum Arbeitsschutz, insbesondere des Arbeitsschutzgesetzes und der Unfallverhütungsvorschriften.
- Wir streben eine kontinuierliche Verbesserung unserer Gesundheits- und Sicherheitsstandards an.

3. Verantwortlichkeiten

- Die Geschäftsführung ist verantwortlich für die Implementierung und Überwachung dieser Richtlinie.
- Jeder Mitarbeiter ist verantwortlich für die Einhaltung der Gesundheits- und Sicherheitsvorschriften und für die Meldung von Unfällen oder potenziellen Gefahren.

4. Risikomanagement

- Regelmäßige Risikobewertungen werden durchgeführt, um potenzielle Gefahren am Arbeitsplatz zu identifizieren und zu minimieren.
- Es werden angemessene Schulungen und Informationen über Gesundheits- und Sicherheitsrisiken bereitgestellt.

5. Arbeitsplatzsicherheit

- Sicherheitsausrüstung wird bereitgestellt und muss bei allen entsprechenden Tätigkeiten getragen werden.
- Notfallpläne und -verfahren sind etabliert und allen Mitarbeitern bekannt. Hierzu gehört insbesondere die Unterweisung zu den Sicherheitsvorgaben und Gegebenheiten bei unseren Kunden vor Ort.

6. Gesundheitsförderung

- Das Unternehmen fördert die Gesundheit der Mitarbeiter durch präventive Maßnahmen und Gesundheitsprogramme.
- Mitarbeiter haben Zugang zu Informationen und Ressourcen zur Förderung ihrer Gesundheit und ihres Wohlbefindens.

7. Unfallberichterstattung und -untersuchung

- Alle Unfälle und Beinahe-Unfälle müssen umgehend gemeldet und untersucht werden, um zukünftige Vorfälle zu verhindern.
- Es wird ein Verfahren zur Untersuchung und Dokumentation von Arbeitsunfällen etabliert.

8. Überprüfung und Aktualisierung der Richtlinie

- Diese Richtlinie wird regelmäßig überprüft und bei Bedarf aktualisiert, um sicherzustellen, dass sie weiterhin den aktuellen gesetzlichen Anforderungen und besten Praktiken entspricht.
- Die Health and Safety Policy der Technology Consulting Solutions GmbH wurde in der aktuellen Fassung zuletzt auf der Gesellschafterversammlung am 21. Dezember 2023 aktualisiert und verabschiedet.

Technology Consulting Solutions GmbH

Health & Safety (Health and Safety at Work) Policy of Technology Consulting Solutions GmbH

1 Purpose and Scope

This Occupational Health and Safety Policy (the "Policy") applies to all employees, managers, trainers and visitors of Technology Consulting Solutions GmbH. The purpose of this Policy is to create and maintain a safe and healthy working environment.

2. principles

- The company undertakes to comply with all applicable laws and regulations on occupational health and safety, in particular the Occupational Health and Safety Act and accident prevention regulations.
- We strive to continuously improve our health and safety standards.

3. responsibilities

- The management is responsible for implementing and monitoring this policy.
- Every employee is responsible for complying with health and safety regulations and for reporting accidents or potential hazards.

4. risk management

- Regular risk assessments are carried out to identify and minimise potential hazards in the workplace.
- Appropriate training and information on health and safety risks is provided.

5. work safety

- Safety equipment is provided and must be worn for all appropriate activities.
- Emergency plans and procedures are established and known to all employees. This includes, in particular, instruction on the safety requirements and conditions at our customers' sites.

6. health promotion

- The company promotes the health of its employees through preventive measures and health programmes.
- Employees have access to information and resources to promote their health and well-being.

7. accident reporting and investigation

- All accidents and near misses must be reported and investigated immediately to prevent future incidents.
- A procedure for the investigation and documentation of accidents at work is established.

8. review and update of the directive

- This policy will be reviewed regularly and updated as necessary to ensure that it continues to comply with current legal requirements and best practice.
- The Health and Safety Policy of Technology Consulting Solutions GmbH was last updated and adopted in its current version at the shareholders' meeting on 21 December 2023.